
Calling all beekeeping enthusiasts: Santropol Roulant's Beekeeping 
Collective is seeking new members!

About Us:

Santropol Roulant's Beekeeping Collective is a group of beekeepers who work to support 
the permanence and the sustainability of the beekeeping community in Montreal. To this 
end, we support the specific interests of beekeepers so that there is a healthy and vibrant 
beekeeping practice in Montreal. Our hives are located on the rooftop of Santropol 
Roulant (111 Roy St) and McGill's Frank Dawson Adams Building. We are looking for a 
broad range of volunteers in order to create a good mix of people with a range of skill 
sets to keep our hives healthy and happy. 

Our objectives:

• maintain healthy beehives;
• offer a hands-on experience in beekeeping to train new urban beekeepers and 

complement their theoretical knowledge on the topic;
• experiment with beekeeping in an urban setting;

• connect citizens to the source of their food;

• highlight the importance of honey bees as pollinators;

• dispel common misconceptions about bees.

Underpinning the aforementioned specific objectives, are our efforts to be financially 
sustainable and have fun while we work as a collective.

Being a member of the collective gives you the opportunity to:

• acquire thousands upon thousands of new winged friends;
• learn how to manage urban beehives through hands-on action and in a self-taught 

manner;
• learn alongside other (novice) urban beekeepers;
• have your voice heard and be an equal member of the collective;
• share your learnings and knowledge.

Each member of the collective has the responsibility to:

• contribute to maintaining the health of Santropol Roulant's hives while also 
caring for the well-being of their environs; 

• take ownership of their own learning process and goals on urban beekeeping;



• share his/her learnings with the community via our blog, workshops, etc.;

• attend weekly meetings (2h/week) held on Wednesdays from 6-8pm;

• dedicate a few hours (3h/week on average) outside of weekly meetings to 
ensure that the collective activities run smoothly (hive inspections, blog, public 
requests, outreach, etc.);

• be involved on a weekly basis from March to October (beekeeping season) and 
on a monthly basis from November to February (beekeeper's vacay!);

• be in touch with other members through our mailing list.

Please take note that the first meeting will be held around mid-March. 

How to apply:

Please complete the form at the following address (http://bit.ly/1br4sLP) before March 
3rd. Due to the nature of the work, we can only accept a limited number of new 
members. We will respond to all applications before 15 March 2014. Thank you for your 
interest in Santropol Roulant's beekeeping collective!For more information, check out our 
website and our blog. 

http://apiculturesantropol.wordpress.com/
http://bit.ly/1br4sLP
http://santropolroulant.org/what-we-do/urban-agriculture/urban-beekeeping-collective/
http://santropolroulant.org/what-we-do/urban-agriculture/urban-beekeeping-collective/


Appel aux apiculteurs/trices urbains/es: Le collectif d'apiculture du 
Santropol Roulant est à la recherche de nouveaux membres!

À propos de nous:

Le Collectif  d'apiculture du Santropol Roulant est un groupe d'apiculteurs qui  travaille 
pour la pérennité et la durabilité de la communauté apicole de Montréal. À cette fin, nous 
soutenons les intérêts des apiculteurs et apicultrices en faveur d’une saine pratique de 
l’apiculture à Montréal. Nos ruches sont situées sur le toit du Santropol Roulant (111 Roy 
Est)  et  du  bâtiment  Frank  Dawson  Adams  à  l'Université  McGill.  Nous  sommes  à  la 
recherche de bénévoles provenant des horizons les plus divers afin de nous assurer une 
belle mixité au sein du groupe qui prendra bien soin de nos abeilles. 

Nos objectifs:

• maintenir nos abeilles vivantes et en santé;
• former de nouveaux apiculteurs et apicultrices urbains en leur offrant 

l’occasion d’acquérir une expérience pratique pour complémenter leurs 
connaissances théoriques;

• expérimenter avec diverses techniques d’apiculture urbaine;
• rapprocher les citoyens de la source de leur nourriture;
• souligner la contribution des abeilles mellifères à la pollinisation des plantes 

comestibles et autres;
• dissiper les idées fausses qui courent sur les abeilles…

...tout en étant financièrement autonomes et en travaillant collectivement à la 
poursuite de nos objectifs.

Faire partie du collectif vous donne l'opportunité:

• d'acquérir des milliers de nouveaux amis ailés;
• d’apprendre dans l’action et de façon autodidacte le métier d’apiculteur urbain;
• d’apprendre aux côtés d’autres (apprentis) apiculteurs urbains;

• de faire entendre votre voix à part égale au sein du collectif;

• de partager vos savoirs dans la communauté

Un membre du collectif d’apiculture a la responsabilité:

• de maintenir les ruches du Santropol vivantes et en santé tout en ayant à coeur 



le bien-être du voisinage;

• de prendre en main son propre apprentissage sur l’apiculture urbaine;

• de partager ses apprentissages dans la communauté via un blog, des ateliers 
ou autres;

• de participer aux réunions du collectif (2h/sem) ayant lieu les mercredis de 18h 
à 20h;

• de dédier quelques heures par semaine (en moyenne 3h/semaine) au bon 
fonctionnement du collectif en dehors des réunions (manipulation dans les 
ruches, blog, répondre aux demandes du public, représentation, etc.);

• s’impliquer de façon hebdomadaire entre les mois de mars et octobre (durée de 
la saison apicole) et mensuellement entre les mois de novembre et février (les 
vacances de l’apiculteur!);

• de rester en contact avec les autres membres du collectif par le biais de la liste 
de diffusion du collectif.

Prenez note que la première rencontre aura lieu vers la mi-mars. 

Comment appliquer:

Remplissez le formulaire à l'adresse suivante (bit.ly/1c3R0xd) avant le 3 mars prochain. 
Notez que le travail en apiculture est tel que nous ne pouvons accepter qu'un nombre 
limité de nouveaux membres. Nous prévoyons prendre notre décision quant aux 
applications d'ici le 15 mars 2014. Merci pour ton intérêt à faire partie du collectif 
d’apiculture du Santropol Roulant! Pour plus d'information, visiter notre siteweb ou 
notre blog.

http://bit.ly/1c3R0xd
http://apiculturesantropol.wordpress.com/
http://santropolroulant.org/fr/what-we-do/urban-agriculture/urban-beekeeping-collective/

